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« Le diable, votre ennemi, tourne autour de vous… résistez-
lui, étant ferme dans la foi » (1 Pierre 5 :8-9). L’épître aux Ephésiens 

contient la vérité dont l’Eglise a besoin à l’heure actuelle. 

Nous avons ici une révélation de la volonté divine concernant 
le corps de Christ. Les desseins de Dieu envers son Eglise y sont 
clairement décrits. Nous comprenons trop peu ses dispensations ; 
c’est pourquoi nous sommes encore dans les ténèbres. Nous pouvons 
supplier Dieu de faire une chose, mais si elle n’est pas en accord avec 
sa pensée, il ne peut pas nous exaucer, comme nous le désirons. 
D’après les Ecritures, on voit clairement que les hommes deviendront 
toujours pires et que dans les derniers jours, il y aura des temps 
fâcheux (2 Timothée 3 :10) ; les ténèbres s’épaissiront et s’étendront 

sur la terre. 

Dès maintenant Christ prépare son Eglise, en l’élevant par la 
foi, en esprit, dans les lieux célestes, à être transmuée à la rencontre 

du Seigneur. 

Plus tard, quand toutes choses seront dévoilées, nous verrons, 
je pense que l’année 1905 a marqué une époque dans les desseins de 
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Dieu envers le monde ; il envoya une effusion spéciale du Saint-
Esprit, pour réveiller l’Eglise de Christ à travers le monde, pour 
qu’elle se lève et se prépare au retour du Seigneur Jésus. Depuis ce 
moment L’Eglise --- je parle ici du corps mystique de Christ --- a été 
plongée dans la bataille, le conflit des derniers jours. Vous le verrez 
partout. Le conflit règne maintenant, là où régnait le calme plat, et le 
conflit vaut mieux que le calme plat. Le service du chrétien 
aujourd’hui est différent de ce qu’il était il y a cinq ans. Il semble y 
avoir deux sphères distinctes de service, parmi le peuple de Dieu ; Le 
service de ceux qui sont encore sur l’ancien plan, allant jusqu’à la 
limite des lumières qu’ils ont reçues, et Dieu les emploie ; mais toute 
âme qui marche avec Dieu, marche vers une lutte qu'elle n’a jamais 

connue auparavant. 

Ce qu’il faut, à l’heure présente, c’est comprendre notre 
position spirituelle, où nous sommes et comment nous devons 

travailler, pour triompher dans la lutte ! 

Comment la bataille sera-t-elle gagnée ? Par ceux qui 
comprennent comment il faut prendre position en Christ, au-dessus 
de toute principauté, de toute puissance, et qui resteront fermes dans 
cette position de victoire en Christ, jusqu’à ce que les puissances des 

ténèbres soient vaincues et que le peuple de Dieu soit délivré. 

Nous avons eu des aperçus de cette lutte invisible dans le 
passé. Lorsque les nuages ont envahi l’esprit de façon à le tirer vers 
le bas sous la force des circonstances et la pression de l’entourage, la 
leçon a été dure à apprendre, jusqu’à ce que nous soyons arrivés à 
savoir triompher dans le domaine spirituel ayant atteint 
expérimentalement, cette position de victoire et d’union avec le 

Sauveur ressuscité. 
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Au sujet de ce conflit spirituel, nous lirons le 6ème chapitre 
d’Ephésiens et nous écouterons Paul qui écrivit cette lettre de Rome. 
Tout en étant dans cette prison romaine, son esprit était triomphant 
avec Christ, dans la position de victoire, et Paul à Rome, et en prison, 
édifie encore l’Eglise de nos jours. En regardant aux circonstances 
extérieures, on serait tenté de dire : « Pauvre Paul son œuvre est 
terminée » --- « Non, non, nous dirait-il, il n’y a aucune défaite dans 

les lieux célestes ». Tel est l’homme qui écrivit les choses les plus 
élevées concernant la vie spirituelle de l’Eglise, et nous trouvons 
cette révélation dans cette merveilleuse épître aux Ephésiens. Elle 
commence par nous révéler Christ assis à la droite de Dieu, et se 
termine dans le 6ème chapitre par le message de la guerre spirituelle 

du chrétien. 

Relisons-la phrase après phrase. 

Au verset 10, il est écrit « au reste… soyez forts… » 

« Soyez forts » en quoi ? Dans la position spirituelle, « dans 

le Seigneur ».Vous êtes en lui. Là où il est, vous y êtes. Vous êtes 
unis en esprit avec Lui. Le savez-vous ? Eh bien ! vivez là ! » Soyez 
forts dans le Seigneur » non pas dans vos propres opinions, non pas 
dans votre propre force mais « soyez forts » dans une personne et 
cette Personne est le Seigneur. Ayez Christ seul pour votre centre, 
pour votre vie, pour votre force et pour votre puissance. C’est « dans 
le Seigneur ». « Le Seigneur fort et puissant dans les combats » (Ps 
24 : 8). Pas en nous-mêmes ; pas dans nos circonstances, pas dans 
l’endroit où nous sommes, pas dans nos plans, ne soyons fort en 

aucune chose, sauf « dans le Seigneur ». 

Il faut nous arrêter ici et reprendre pas à pas le chemin du 
croyant jusqu’à cette position de victoire. Pour être forts dans le 
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Seigneur, capables de combattre dans la guerre spirituelle décrite 
dans le chapitre 6 des Ephésiens, il faut que nous soyons d’abord 
« dans le Seigneur en sa mort » » Ne savez-vous pas que nous tous 
qui avons été baptisés en Jésus-Christ, avons été baptisés en sa 

mort » (Romains 6 :3) Il faut que nous soyons plantés (litt. Fait une 
même plante) en Sa mort, avant de pouvoir être fort en Sa vie Il ne 
dit pas qu’il fortifiera votre vie, il ne dit pas qu’il va vous glorifier ! 
Vous devez être plantés, enracinés, ensevelis avec Lui en sa mort, de 
façon à ce que rien ne puisse vous en arracher, à ce que toutes les 
forces de l’enfer ne puissent vous arracher de cet enracinement en Sa 
mort, de sorte que vous soyez tellement unis à Lui en esprit, que vous 
soyez forts en Sa vie. « Mettez-vous bien dans l’esprit que vous êtes 
morts au péché et que vous vivez à Dieu en Jésus-Christ votre 

Seigneur » (Romains 6 : 11).  

Soyez donc fortifiés en Sa vie, en Celui qui est ressuscité. 
Telle est la position qu’il faut pour votre esprit, non pour votre âme, 
non pour votre corps. « Celui qui est unis au Seigneur est un même 
esprit avec Lui » (1 Cor. 6 :17). Non pas un mélange d’âme et 
d’esprit ; mais l’âme ayant été répandue en sacrifice en Sa mort, 
quand nous avons été plantés en cette mort, l’esprit est libéré et uni à 
Lui qui est le Conquérant et le Vainqueur, assis au-dessus de toutes 

principautés et de toutes puissances, dans les lieux célestes. 

« Et par sa force toute puissante ». Etre forts dans le 
Seigneur, signifie être fort de Sa force toute puissante. Selon le 1er 
Chapitre des Ephésiens, « Sa force toute puissante » est cette même 
« vertu toute puissante qu’il a déployée en Christ quand il l’a 
ressuscité des morts et qu’il l’a fait asseoir à Sa droite » (Eph. 1 :19-

20). 
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Cette même force toute puissante peut s’emparer de notre 
esprit, et l’élever dans cette position de victoire. Votre esprit n’y 
arrivera jamais, à moins que vous ne soyez expérimentalement uni à 

Celui qui s’y trouve. « Par Sa force toute puissante ». 

Cette même force est celle qui ressuscita Jésus des morts et 
l’emporta à travers les « puissances de l’air ». --- car Il passa à 

travers ces puissances jusqu’au ciel, ou Il s’assit. 

Soyez fortifiés dans cette position, dans votre esprit et dans 
cette force de l’Esprit qui procède de l’union avec Celui qui vainquit 

et s’assit à cette place de victoire et de puissance. 

Nous sommes si occupés de nos corps. Nous désirons tant 
être fortifiés corporellement ; mais si nos esprits sont forts nos corps 

le deviendront aussi. 

Notre corps ne doit pas porter notre esprit, mais c’est notre 
esprit qui doit dominer notre corps. Pour qu’il en soit ainsi, il faut 
que l’esprit soit fortifié « par cette force toute puissante », en donnant 
à l’esprit une nourriture spirituelle. La Parole de Dieu ! Voilà cette 
nourriture ! Ses paroles sont « esprit et vie ». Lorsque l’esprit et fort, 
il assimile la nourriture spirituelle de la Bible et notre esprit est 

nourri. 

Nous avons besoin d’un esprit vraiment fort, plus que notre 
corps fort, et même plus que d’une forte intelligence. Notre 
intelligence sera fortifiée si nous possédons un esprit qui la vivifie, 
car c’est dans cet esprit que le Saint-Esprit demeure. C’est le 
sanctuaire de Dieu. C’est l’endroit où Dieu demeure et il faut que la 
force de Dieu toute puissante entre dans notre esprit, jusqu’à ce qu’il 

soit fortifié dans le Seigneur dans Sa force toute puissante. 
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Avez-vous demandé à Dieu de fortifier votre esprit ? 

(Luc1 :80) et vous servez-vous des moyens prescrits pour le 
fortifier ? Comment ? Non seulement par la nourriture, mais encore 
par l’exercice. Un esprit fort s’obtient par l’exercice. C’est pourquoi 
Dieu permet cette lutte. Notre esprit se fortifie dans cette guerre, et 

c’est pourquoi Dieu permet cette guerre. 

Remarquez encore par quels moyens l’esprit se « fortifie dans 
le Seigneur ». Il nous est donné dans le 11ème verset de ce chapitre 6 
des Ephésiens. « Revêtez-vous de toutes les armes de Dieu, afin que 

vous puissiez résister (litt. : vous tenir debout contre) aux embûches 
du diable ». Dit-il aux embûches du monde ? Non, des gens ? Non, 

mais du diable ! 

Ici, nous voyons une position de l’esprit qui nous est 
indiquée, afin que nous puissions résister à un ennemi invisible et 
spirituel, qui trame des embûches dans un but défini. Ces embûches 

sont placées pour nous attirer hors de notre position.  

Il y a beaucoup d’enfants de Dieu qui ont été attirés hors de 
cette position. Ils ont connu jadis les chants de victoire et savaient les 
chanter en voyant le Seigneur disperser l’ennemi, mais les embûches 
se sont tramées autour d’eux et le chant de victoire s’est tu. Ces ruses 
de l’ennemi ont attiré des nuages autour de vous et ont exagéré à vos 
yeux toutes espèces de choses, ont mis toutes espèces d’images dans 
vos imaginations, tramé toutes sortes de pièges pour vous faire sortir 
de cette position victorieuse. Avez-vous revêtu toute l’armure de 
Dieu pour résister dans cette position de votre esprit « dans le 

Seigneur » contre les embûches du diable ? 

Lisons ce qui suit : « Car ce n’est pas contre la chair et le sang 
que nous avons à combattre ». Cette guerre ne se passe donc pas ici, 
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sur cette terre, et nous devons ne pas marcher dans cette sphère 
terrestre. Nous avons à combattre contre cet ennemi qui se cache 

derrière » la chair et le sang » (Eph. 6 :12) 

Enfants de Dieu ! Si vous voulez apprendre à attaquer 
l’ennemi qui se trouve derrière « la chair et le sang », en réclamant la 
victoire au nom du Seigneur Jésus, rien ne résistera devant votre 

offensive, ni devant votre chant de victoire au nom de Jésus. 

Nous avons à combattre. C’est donc un combat. Cela signifie 
se tenir debout en esprit, contre quelque chose qui vient contre vous 

en esprit. Quand vous réalisez votre union avec Christ, vous devenez 
véritablement conscients de l’approche de votre ennemi invisible. 
Avec le Saint-Esprit, demeurant dans votre esprit, il vous arrivera de 
reconnaître instantanément une résistance aiguë qui surgira 
spontanément en vous contre l’ennemi invisible ; votre esprit 

deviendra de plus en plus habile à discerner ceci. 

Par exemple, dans la vie pratique, vous rencontrez quelqu’un 
qui vous raconte une vilaine histoire, vous reconnaîtrez l’esprit 

satanique qui l’a inspiré et vous direz : « Non, je ne le croirai pas ». 

Voilà un des moyens de tenir ferme, debout « contre les 
principautés et puissances » qui agissent à travers « la chair et le 
sang ». Notre lutte est contre celles-ci, contre les puissances, contre 
les princes de ce monde. Qui sont les princes de ce monde ? Dieu 
règne pourtant dans le ciel ! Dieu est souverain sur le trône ; oui, 
mais dans la dispensation actuelle, le dieu de ce siècle règne par les 
ténèbres ; les ténèbres obscurcissent la sphère où vous travaillez. 
Vous les voyez, vous les sentez ! Avez-vous compris comment il faut 
combattre contre ces « dominateurs des ténèbres » (Darby) et les 
vaincre, de façon à maintenir la victoire, et à vous tenir de bout en 
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esprit « forts dans le Seigneur et dans sa force toute puissante » 

contre l’ennemi ?  

« Contre la puissance spirituelle de méchanceté qui est dans 
les lieux célestes » (version Darby). Il y a par exemple la puissance 
de la boisson c’est l’esprit qui pousse un homme à boire. Il y a la 
puissance du bavardage, c’est l’esprit qui pousse quelqu’un à 
babiller, à bavarder. Oh ! Vous n’aviez compris ce qu’étaient ces 
puissances de méchanceté qui sont des esprits et qui vous attaquaient 
et vous poussaient à faire des choses que, dans votre cœur, vous ne 
désiriez pas faire. Tout cela, parce que dans votre cœur, vous ne 
distinguiez pas la cause réelle de ces attaques et que vous ne saviez 
pas vous tenir debout contre ces attaques « dans le Seigneur et dans 
Sa force toute puissante » et maintenir la victoire. Voilà le conflit 
spirituel « contre les principautés, les puissances, les dominateurs les 

esprits malins ». A quoi sert-il de discuter avec les hommes ? Il faut 

agir contre l’esprit de méchanceté. 

« C’est pourquoi » continue l’apôtre, « prenez » l’armure 
complète de Dieu ». Ici nous voyons l’action de la volonté. Le 

Seigneur ne peut pas vouloir à notre place. Il fera tout pour vous, 
mais il faut que vous exerciez votre droit de choisir. Il vous donnera 
la puissance, mais il veut que vous choisissiez. « Afin que vous 
puissiez résister ». Ici il y a une attaque de l’ennemi que l’apôtre 
décrit comme un « mauvais jour ». « Afin que vous puissiez résister 

au mauvais jour », dit-il. 

Il y a des jours qui sont mauvais. Vous vous levez 
quelquefois le matin, et vous vous dites. « Ceci est un mauvais 
jour ! » et c’est vrai ! Que ferez-vous ? Prenez l’armure complète de 
Dieu et dites : « Seigneur, je sens qu’il aura une attaque de l’ennemi. 
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Aujourd’hui, je suis conscient de l’approche de l’ennemi, à travers 
les airs ; le diable a un piège pour moi aujourd’hui ; il travaille à le 
mettre en œuvre ; je le vois à certaines indications ; maintenant, 
Seigneur, je prends par la foi l’armure complète, afin de pouvoir 

résister dans ce jour mauvais ».  

Maintenant remarquez que dans le verset 14, il y a trois 

parties distinctes dans l’armure du chrétien : la vérité, la justice, la 
fermeté. La toute première préparation pour cette guerre est d’avoir 
votre entendement, votre intelligence rempli de vérité. Paul dit : 
« Ayant la vérité pour ceinture de vos reins », et Pierre explique que 
c’est « les reins de notre entendement » qui doivent être remplis de 
vérité (1Pierre1 :13). Il faut que votre intelligence se nourrisse de 
vérité. Il faut vouloir ne recevoir que la vérité, ni une théorie, ni des 

théories. Elles sombreraient toutes dans cette guerre. Il faut avoir 
l'intelligence remplie de vérité. Si vos pensées sont remplies de 
romans, vous n’obtiendrez aucune victoire, ou bien si votre propre 
intelligence est remplie par vos propres pensées, c’est peu de choses 
pour résister à l’ennemi. Mais si votre intelligence et votre mémoire 
sont pleines de vérité, alors quand l’ennemi vous attaquera, vous 
aurez une réponse toute prête à lui opposer par les paroles de 
l’Ecriture, et cela en un instant, car cette attaque soudaine ne vous 

donne souvent pas le temps d’ouvrir le Livre. 

Savez-vous combattre par la Parole de Dieu, et savez-vous 
comment il faut faire quand une attaque de l’ennemi surgit dans votre 
vie privée ? Savez-vous combattre cette oppression si lourde qui 
descend quelquefois sur votre esprit, la combattre en esprit, en vous 
servant de la Parole de Dieu ? Savez-vous manier les textes de 
victoire tels que ceux-ci : « Le fils de Dieu a paru pour détruire les 
œuvres du diable » (1 jean 3 :8). « Afin que par la mort. Il détruisit 



�

	��

celui qui avait l’empire de la mort, c’est-à-dire le diable » (Hébreux 
11 :14). « Ils l’ont vaincu par le sang de l’Agneau et par la parole de 
leur témoignage, et ils n’ont pas aimé leur vie, même jusqu’à la 
mort ». (Apocalypse. 12 :11) Commencez alors à combattre par ces 
textes, et servez-vous jusqu’à ce que votre esprit soit libéré et que 
vous puissiez vous réjouir de cette délivrance, en voyant la victoire 

de Christ sur l’ennemi. 

Avez-vous été déprimé ? Avez-vous cru que c’était 
physique ? Avez-vous pensé que vous étiez très fatigué ? Que vous 
n’aviez aucun « message ? ». Etes-vous devenu muet ? Quand vous 
avez rencontré des âmes affamées, vous n’avez rien eu à leur dire ? 
Vous avez cru avoir attristé le Seigneur ? Ou bien quelqu’un est-il 
venu vous demander de l’aide et vous n’avez pu lui donner aucun 
réconfort ? Ou bien encore certaines personnes sont-elles venues 
vous raconter certains racontars en disant : « Savez-vous ce qu’un tel, 
une telle a fait ? Ah ! Vraiment » et ainsi on cause et on médit, et 
vous n’avez eu aucune puissance pour résister à l’ennemi et pour 
éteindre par une parole puissante et lumineuse cet esprit de 
bavardage ou ces attaques de dépression que vous avez eues ! Il y a 
aussi les réunions intimes entre enfants de Dieu, où cet esprit de 
dépression, de ténèbres, tombe sur les esprits, où on ne le refuse pas, 
parce qu’on ne discerne pas l’activité de cette puissance de l’air 

autour de soi. 

Si vous êtes physiquement fatigué, ce n’est pas une raison 
pour que votre esprit soit lié ! Vous êtes du côté de la victoire, uni au 

Christ victorieux ! Sachez attendre. 

Enfants de Dieu, qui connaissez le Seigneur vivant, levez-
vous et prenez votre place en esprit « dans le Seigneur » et rejetez 
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loin de vous ce nuage qui s’appesantit sur vous. Il y a un nuage de 
pessimisme, de dépression sur le Pays de Galles en ce moment1. Les 
saints de Dieu détiennent et retiennent une puissance spirituelle qui 
serait suffisante pour secouer de nouveau le pays tout entier, si 
seulement cette puissance pouvait se libérer et se dégager du poids 
qui l’oppresse. N’étions-nous pas pour la plupart, ignorants de cette 
force surnaturelle, lorsqu’elle est tombée sur le Pays ? N’étions-nous 
pas comme ceux qui marchent dans une contrée étrangère sans savoir 
ce qui nous arrivait ? Nous ne comprenions pas clairement ce 
qu’étaient ces principautés et ces puissances et dans notre ignorance, 
tous ces esprit malins se groupèrent autour de nous et envahirent de 
nouveau peu à peu le Pays que Dieu avait réveillé. Ils envahirent 
l’Eglise et ses témoins vivants, et leur firent porter ce poids écrasant 
d’oppression, de ténèbres, d’esprit de critique, de manque de 

sympathie et de froideur. 

Nous avons beaucoup appris depuis lors, mais avons-nous 
bien appris à repousser ce nuage provenant de l’ennemi et, dans 

notre esprit, à maintenir la victoire ? S’il en est ainsi, nous pouvons 
vivre dans le milieu le plus sombre et demeurer cependant à la 
lumière du soleil de Justice. Il existe une sphère au-dessus de la 

sphère des ténèbres, et c’est là qu’est notre place. Pember dit que 
cette expression : « la puissance de l’air » signifie une « atmosphère 
chargée et impénétrable » montrant par là que la région autour de 
notre planète est composée de cette atmosphère chargée et 
impénétrable, sous la domination du prince de la puissance de l’air. 
Au-dessus de cette sphère se trouve la lumière où le Fils de Dieu 
ressuscité est assis en « attendant que ses ennemis soient réduits à lui 
servir de marchepied » (Hébreux 10 : 13). Quand vous priez : « Oh ! 

���������������������������������������������������

�Quelques années après le réveil. 
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Si tu ouvrais les cieux et si tu descendais » (Esaïe 64 :1), vous priez 
Dieu de descendre à travers cette atmosphère chargée et impénétrable 
et par votre prière vous Lui frayer un chemin. Il a besoin d’un lieu 
ici-bas. Il peut ouvrir les cieux. Il peut déchirer cet air épais et 
opaque en réponse à nos prières et descendre en puissance 

merveilleuse parmi Son peuple. 

Quand notre esprit descend dans ce brouillard nous pouvons 
reconnaître que nous avons été attirés sur le terrain de l’ennemi. 
Quand notre esprit est en communion ininterrompue avec Christ, 
nous savons ce qu’il nous demande de faire. Le Saint-Esprit demeure 
dans notre esprit, si nous vivons dans un calme profond avec lui, 
nous arrivons à discerner les mouvements les plus doux de cet Esprit. 
Quand nous n’avons pas été guidé dans notre esprit et que nous 
avons agi par nous-mêmes tout s’est mal passé ! Quels « bébés » 
nous avons été ! Que Dieu a été bon de se servir de nous ! Il n’est pas 
étonnant que les puissances des ténèbres aient pu profiter de notre 
ignorance ; mais Dieu nous a donné la lumière, afin que nous 
devenions des soldats intelligents, capables de triompher dans la 

lutte. 

Etudions brièvement la seule portion agressive de ce passage, 
le 18me verset ; c’est le point culminant de tout le passage, l’arme 
agressive du combattant : « faisant en tout temps, par l’Esprit, toutes 

sortes de prières et de supplications ». Paul ne dit pas « à genoux », 
« à haute voix ». Il ne dit pas « seuls », mais il dit « par l’Esprit », en 

tout temps, c’est–à-dire des prières incessantes dans votre esprit. Si 
vous priez continuellement « dans votre esprit », vous tiendrez 
l’ennemi en échec. Si vous ne priez pas, vous le laisser entrer. Dans 
cette guerre, il faut toujours maintenir la victoire par la prière. Il 
devrait émaner de nous un souffle, un courant de prière provenant de 
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notre esprit où le Saint-Esprit habite. C’est ainsi que nous pourrons 
être agressifs. Que la prière s’arrête et vous vous apercevez que 

l’ennemi vous encerclera de toute part. 

Pensez ce que nous pourrions accomplir si, partout, toujours, 

nous allions avec cette prière incessante et agressive ! 

Et pour qui devons-nous prier aussi ? Pour tous les saints ! 

Puis l’apôtre ajoute : « Veillant à cela avec persévérance et 
priant pour tous les saints et pour moi afin que Dieu me donne la 

grâce de parler librement et avec hardiesse pour faire connaître le 

mystère de l’Evangile ». Mais Paul, je croyais que tu avais reçu le 
baptême du Saint-Esprit, tu n’as pas besoin de nos prières pour que ta 
bouche s’ouvre hardiment ! Mes amis, Paul savait ce qui en était de 
cette guerre. Aucun homme ne peut prêcher l’Evangile si le diable 
peut l’arrêter et cependant vous avez laissé cet homme prêcher sans 
l’aider par vos prières ! Vous avez laissé l’ennemi le tromper et 
l’induire à prêcher un évangile qui n’est pas L’Evangile ; vous avez 
blâmé l’homme et vous n’avez pas compris que la puissance qui l’a 
aveuglé et qui l’a détourné du vrai chemin était « dans les airs ». Il ne 
connaissait sans doute pas suffisamment la puissance de Dieu pour 
pouvoir résister à ces forces de l’air et le diable a attaqué son 
intelligence et y a mis toutes sortes d’idées que dans son cœur il ne 

dirait jamais, s’il se rendait compte de ce qu’il disait. Il y a des 
hommes qui crucifient le Seigneur Jésus de nos jours, et qui se 
couperaient la main s’ils en étaient conscients. Il y a des hommes qui 
aiment le Seigneur Jésus, qui disent des choses qui ne viennent pas 

de son Evangile, et cela sans le savoir. 

« Et pour moi », dit Paul. « Afin que Dieu me fasse la grâce 
de parler librement ». Enfants de Dieu, si vous voyez un homme 
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prêchant le véritable Evangile aujourd’hui, vous voyez un homme 
que le diable attaquera puissamment, il emploiera toutes les ruses 

possibles pour l’attirer hors de la vérité. 

Priez pour les messages de Dieu, priez pour ces prédicateurs, 
priez qu’ils puissent vivre dans la lumière du Calvaire, priez, enfants 
de Dieu priez, mais priez cette prière de victoire, cette prière de 

puissance, cette prière qui reçoit ce qu’elle demande, priez cette 
prière qui lie le diable et qui peut délivrer les âmes. Que Dieu nous 
guide et que dorénavant nous « soyons fortifiés dans le Seigneur et 
que, par Sa force toute-puissante », nous résistions pour tenir ferme 
dans le mauvais jour contre les puissances des ténèbres, qui conteste 
chaque pas en avant de l’Eglise afin que le corps de Christ arrive à 

cette position de victoire dans son Seigneur glorifié. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


